

La prière de l'Eglise

Septembre
2023

"Gédéon rappelait au Seigneur la sortie d'Egypte mais se demandait pourquoi les Israélites ne vivaient plus de tels miracles. La réponse du Seigneur fut : 'Va avec la force que tu as' (Juges 6 :14). Autrement dit, le souvenir de ce que Dieu a fait dans le passé peut nous aider à affronter le présent. Ce que Dieu a fait dans le passé n'est pas une petite chose : Jésus de Nazareth est ressuscité corporellement des morts, il est notre Seigneur et notre vie".

(Matthias Helmlinger, Clermont-Ferrand)

Première semaine :

Du 27 août au 2 septembre.

Nous voulons non pas le cacher à nos enfants mais répéter à la génération qui suit les motifs qu'ils ont de louer le Seigneur. Psaume 78 : 4 (FC)

Centre-ville, rive droite.

Seigneur, nous te prions pour cette région de Montbrillant, qui en fait se compose aujourd'hui d'une paroisse et de plusieurs lieux. Parmi ceux-ci figurent notamment :

- Servette Vieusseux (axé sur la précarité sociale),
- L'espace Saint-Gervais (belle liturgie)
- L'espace Pâquis (accent sur l'accueil)
- Montbrillant (handicapés et malentendants)
- L'antenne LGBT (à la salle de Paroisse).

Cette diversité doit être gérée avec délicatesse, dans une vision de solidarité et de partage ; la mise en place de cette fusion est un défi, à appréhender avec souplesse (par exemple, dans les trois lieux de culte différents). L'une des priorités consiste en l'accompagnement des enfants et adolescents, ainsi que la formation biblique avec une image commune "quelle vision de l'église ?".

Seigneur, nous te prions pour l'équipe de pasteurs qui œuvre afin de réussir cette fusion. Grace à Ton aide, ce défi est possible. Merci de continuer à y insuffler Ta présence et Ta sagesse, AMEN !

D. Ostermann

Deuxième semaine :

Du 3 au 9 septembre

Heureux l'homme qui reconnaît l'autorité du Seigneur et prend plaisir à faire ce qu'Il commande ! Psaume 112 : 1 (FC)

Jeudi 7 : Jeûne genevois

Le premier jeûne connu à Genève date du début du mois d'octobre 1567, à l'occasion d'une répression contre les Protestants lyonnais. La loi du 8 janvier 1966 le déclare jour férié. Merci Seigneur pour ta fidélité.

C'est dans cette fidélité que nous te remercions pour le ministère Témoignage Ensemble à Genève (TEAG) qui célèbre cette année ses 20 ans d'existence. Dans la confiance que chacun se sait accompagné, donne-nous de porter le témoignage de Ton Amour en toute humilité et sérénité autour de nous.

Seigneur Jésus, dans ta prière (Jn 17), Tu nous appelles à l'unité. Donne-nous au sein de TEAG d'accueillir nos différences avec respect et bienveillance. Merci pour la richesse que sont nos diversités. Amen !

Monique et Espoir

L'école a repris : Seigneur bénis !



Eglise
protestante
de Genève

RUE GOURGAS 24 · CP 73 · 1211 GENÈVE 8 · T 022 552 42 10 · EPG.CH
JEMENGAGE.EPG.CH · DON@EPG.PROTESTANT.CH
HTTP://EPG.CH/SPIRITUALITE/LA-PRIERE/PRIERE-DE-LEGLISE

Troisième semaine :

Du 10 au 16 septembre

Garde-moi, ô Dieu ! car je me réfugie en

Toi. Psaume 16 : 1 (Col)

Prière relative au Jeûne Fédéral.

Seigneur, nous célébrons le 17 septembre 2023, le dimanche du Jeûne fédéral. Merci d'avoir permis l'institution de cette journée de jeûne pour toute la Suisse.

En préambule, distinguons bien entre le mot « jeûne » (avec un circonflexe sur le « u ») et « jeune ».

Jeûner signifie s'abstenir de manger, généralement volontairement et en lien avec une religion.

Ensuite, séparons le jeûne genevois du jeûne fédéral, bien que les deux se fêtent en septembre.

Mais c'est quoi, le jeûne fédéral ?

C'est une fête nationale suisse, dont l'origine est religieuse, instituée en 1639 – après la guerre de 30 ans – sous la forme d'un jour de prière alors à l'appréciation des cantons.

Le 1^o août 1832, la Diète fédérale la décrète comme journée d'action et de repentance, pour toute la Confédération, afin d'unifier les pratiques cantonales en vigueur depuis plus de deux siècles.

C'est ainsi dans un contexte d'instabilité confessionnelle que des politiciens ont lancé cet appel à la pénitence, qui deviendra notre « jeûne fédéral », jour d'action de grâce et de prière en Suisse.

Cette journée a été fixée au troisième dimanche de septembre, qui cette année sera le dimanche 17. Profitons donc de ce jour commun pour prier tous ensemble pour la Paix.

La Paix en Suisse, mais aussi dans le monde entier, afin que chacun puisse en bénéficier. Merci, Seigneur, de faire parvenir Ta Paix partout pour tous les Hommes, pour que ceux-ci apprennent à mieux vivre ensemble. Merci Seigneur.

D. Ostermann.

Quatrième semaine :

Du 17 au 23 septembre

Aide-nous, Dieu notre Sauveur, pour la gloire de ton nom. Psaume 79 : 9 (TOB)

Prière pour le Consistoire

Seigneur, nous te prions pour le « Consistoire » de notre église (EPG) protestante.

Le consistoire, c'est le lieu où, quatre fois par an, les délégués des paroisses/régions du canton de Genève se réunissent, pour y discuter ensemble des questions qui se posent à notre église. Chaque délégué, qui est bénévole, est libre de s'exprimer sur un sujet prévu à l'ordre du jour, ou pour poser une/des autre(s) question(s). Tout sujet en lien avec notre église peut y être traité.

Les débats sont parfois nourris, chaque délégué ayant sa propre expérience comme référence. Les interventions se font oralement, et sont protocolées dans un document à disposition. C'est le « Conseil du Consistoire » (CC) qui prépare à l'avance l'ordre du jour, en fonction des questions à régler et/ou d'une situation particulière à gérer en priorité.

Seigneur, nous te prions pour que tous ces bénévoles continuent à exercer leur mandat au Consistoire, car c'est grâce à eux par le Saint-Esprit que notre église fonctionne démocratiquement.

D. Ostermann.

Cinquième semaine :

Du 24 au 30 septembre

Tremble devant le Seigneur, ô terre !

Devant le Dieu de Jacob.

Psaume 114 : 7 (Col)

Merci Seigneur pour le ministère de la **Mission chrétienne pour les pays de l'Est**. Fondée le 14 septembre 1973, depuis 50 ans elle assure entraide et protection dans seize pays, de la Suisse au Cambodge ! Que ce soit dans les situations de grande pauvreté, de traite d'êtres humains ou de toutes situations difficiles, elle apporte le message de ton amour. Bénis, Seigneur, tous ses responsables, et renouvelle leurs forces.

Merci Seigneur, pour la présence du **ministère des GBEU** dans les écoles et universités et qui permet de partager des moments autour de la Bible sur les lieux d'études. Bénis Seigneur ces rencontres, qu'elles soient riches, à ton écoute, donnant aux étudiants d'horizons si divers de voir la richesse de ta Parole.

Monique